
Variegate Epiphyllen

Beitrag von „Patrick“ vom 29. August 2012, 22:25

Nee der Film stimmt schon. Aber mir kams halt so vor als würdest Du hier versuchen eine 
Diskussion zwischen Stefan und mir heraufzubeschwören und darauf steh ich numal nicht weil 
ich seinem Standpunkt eigentlich grundsätzlich sehr zustimme. Also falls ich Dir da Unrecht 
getan habe entschuldige ich mich hiermit. Jedenfalls kenne ich mich mit der Materie ein kleines 
bißchen aus und möchte eigentlich nur vor einer generellen Panik vor Variegaten warnen. Wir 
grenzen ja schließlich auch keine menschlichen Albinos aufgrund der Fehlannahme aus dass 
man sich anstecken könne. Klingt ein bißchen nach Aids-Hysterie in den 80ern. Übrigens habe 
ich nirgendwo geschrieben dass ein Virus "so einfach unter Kontrolle gehalten werden kann". 
Ich rate sogar deutlich davon ab infizierte Epiphyllen zu kaufen und zu vermehren. Man muss 
da einfach differenzieren zwischen angeborenen und erworbenen Pigmentstörungen. Eventuell 
solltest Du den Beitrag nochmal lesen. 

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/2190-variegate-epiphyllen/&postID=17613#post17613

https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/2190-variegate-epiphyllen/&postID=17613#post17613

